

Encuentra la columna de **SALVADOR GARCIA SOTO** en [eluniversal.com.mx](http://eluniversal.com.mx)

# Mitin de Morena en Toluca costó un millón de pesos

En respuesta a una **solicitud de información hecha por EL UNIVERSAL**, la Secretaría de Finanzas del partido guinda dio a conocer la cifra erogada en el evento del 12 de junio

**PEDRO VILLA Y CAÑA**

[nacion@eluniversal.com.mx](mailto:nacion@eluniversal.com.mx)

El mitin que Morena llevó a cabo el pasado 12 de junio en Toluca, Estado de México, al cual acudieron la dirigencia del partido y tres de los aspirantes a la candidatura presidencial, representó un gasto de más de un millón de pesos.

En el bastión priista, las *corcholatas* presidenciales —el canciller Marcelo Ebrard; Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, así como Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación— y mandatarios estatales llamaron a la unidad en Morena para ganar y arrebatar en 2023 las gubernaturas del Estado de México y Coahuila.

En respuesta a una solicitud de información hecha por EL UNIVERSAL, la Secretaría de Finanzas de Morena indicó que se contrató a la empresa Producciones Flash Entertainment, S.A. de C.V., para la organización de este evento por un millón 172 mil 504.80 pesos. Es decir, cada minuto de las dos horas que duró el evento tuvo un costo de casi 10 mil pesos.

El partido guinda entregó a El Gran Diario de México la factura emitida por esta empresa, en la que detalló que este monto cubrió la instalación de tarimas, sillas, pantallas, cuestiones técnicas de sonido y de las cámaras de video.

También se detalla que el monto cubrió estaciones de *coffee break* que incluyeron *croissants* y sándwiches de jamón con queso, volovanes de atún, así como café, refrescos y cristalería.

## Testan datos

Los documentos entregados a esta casa editorial contienen datos testados al justificar que son confidenciales y susceptibles de ser protegidos por el derecho fundamental a la protección de los datos personales y a la privacidad.

Entre estos datos testados se encuentra el código QR, documento electrónico mediante el cual se puede acceder a la identidad de un sujeto reflejando información que contiene datos personales en los que se incluye el RFC del emisor, mismos que hacen identificable al titular de los mismos.

También aparecen con una sombra negra el certificado SAT y cadena original del complemento del certificado del SAT debido a que contiene datos personales que hacen identificable al titular de los mismos.

De acuerdo con la normatividad citada, se advierte que la información confidencial es la que contiene datos personales con-

## EL PRECIO DE LA UNIDAD

<b>IMPORTE CON LETRA</b>	UN MILLÓN CIENTO SETENTA Y DOS MIL QUINIENTOS CUATRO PESOS, 80/100 MXN.	<b>SUBTOTAL</b>	\$ 1,010,786.00
<b>TIPO DE COMPROBANTE</b>	I. Ingreso	<b>TRAFICADO IVA TASA 0.180000</b>	\$ 161,724.80
<b>FORMA DE PAGO</b>	02.- Transferencia electrónica de fondos	<b>TOTAL</b>	\$ 1,172,510.80
<b>MÉTODO DE PAGO</b>	PUE.- Pago en una sola exhibición		
<b>MONEDA</b>	MXN - Peso Mexicano		
	<b>SELLO DIGITAL DEL CPEI</b>		
	<b>SELLO DIGITAL DEL SAT</b>		
	<b>CADENA ORIGINAL DEL COMPLEMENTO DE CERTIFICACIÓN DIGITAL DEL SAT</b>		

La Secretaría de Finanzas de Morena indicó que se contrató a la empresa Producciones Flash Entertainment, S.A. de C.V., para la organización de este evento, por el cual pagó un millón 172 mil 504 pesos con 80 centavos.



El pasado 12 de junio Morena realizó una "asamblea informativa" en Toluca con la participación de Adán Augusto López, Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard.

cientias a una persona física identificada o identificable, o aquella que se entregue con tal carácter por los particulares a los sujetos obligados, siempre y cuando tengan el derecho de entregar con dicho carácter la información, de conformidad con lo dispuesto en las leyes o en los tratados internacionales de los que el Estado mexicano sea parte.

"Luego entonces, se concluye que el certificado SAT y cadena original del complemento del certificado del SAT y el sello digital del SAT y CFDI corresponden a información de carácter confidencial relativo a una persona moral, de acuerdo con lo establecido en el artículo 113 fracción III, de la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública".

En este mitin, Morena se plantó de frente al PRI en el corazón de uno de los dos bastiones electorales que le quedan de cara a 2024. Los guindas desfilaron al tricolor y llenaron la explanada del Teatro Morelos en Toluca. En ese lugar, presentó en sociedad a sus tres *corcholatas*: Claudia

## IMAGEN DEL DÍA VAN CON SHEINBAUM



**Puebla.**— En bardas perimetrales de la unidad habitacional Agua Santa de esta ciudad aparecen pintas en favor de Claudia Sheinbaum, actual jefa de Gobierno de la Ciudad de México, para que sea candidata presidencial de Morena en 2024.

## RESPUESTA DE MORENA SOBRE DATOS TESTADOS

"De acuerdo con la normatividad citada, se advierte que la información confidencial es la que contiene datos personales"

"Se concluye que el certificado SAT y cadena original del complemento del certificado del SAT y el sello digital del SAT y CFDI corresponden a información de carácter confidencial relativo a una persona moral"

Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López.

El objetivo era uno: mandar el mensaje claro de que van por el padrón más grande del país en 2023, el Estado de México, y por Coahuila, además de reafirmar a Morena en la Presidencia.

Cada una de las *corcholatas* desfiló en la pasarela rumbo al escenario del mitin donde sólo unas vallas metálicas los separaban de sus simpatizantes. Les estrecharon la mano, los abrazaron y se sacaron varias *selfies*.

Los apoyos se expresaban en playeras, banderas, gorras y cualquier *souvenir* que pudieran destacar entre las aproximadamente 10 mil personas en el evento "Unidad y Movilización para que siga la Transformación".

"Yo voy con Adán Augusto", "Es Claudia" y "Marcelo es mi carnal" eran algunas de las frases que se leían a lo largo de la plaza, saturada de morenistas.

Como si se tratara de un concurso, los militantes de los presidenciables aprovechaban cada intervención para gritar: "¡Presidentel" o "¡Presidental!", pero en esta ocasión el "aplausómetro" marcó un empate entre los tres contendientes cuando se mezclaron los gritos, matracas, cornetas y tambores de un lado y del otro.

Días después, el 26 de junio, Morena organizó otro encuentro de unidad, ahora en Coahuila, otro estado gobernado por el PRI, donde también asistieron personalidades, dirigentes y los posibles aspirantes de ese partido a la Presidencia de la República.

Por esos hechos, el 19 de julio el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó el acuerdo del Instituto Nacional Electoral (INE) por el que se aplican medidas cautelares a varios servidores públicos que han participado en las actividades partidistas de Toluca, Estado de México, el 12 de junio, y Francisco I. Madero, Coahuila, el 26 de junio.

Dichas medidas son para que se abstengan de organizar, convocar y realizar eventos proselitistas como los realizados en los estados mencionados. ●